

Gemeinsamer Antrag von Bürgermeister Clemens Moll, Amtzell, und Oberbürgermeister Michael Lang, Wangen im Allgäu als Mitglieder des Kreistags im Landkreis Ravensburg

Amtzell/Wangen im Allgäu, 12. November 2015

Antrag:

Gründung einer Kreiswohnbaugesellschaft zum Beispiel in der Rechtsform einer GmbH durch den Landkreis Ravensburg

Begründung:

In den Städten und Gemeinden fehlt bezahlbarer Wohnraum. Im Bereich des sozialen Wohnungsbaus ist ein großer Nachholbedarf inzwischen unübersehbar. Kommunaler Wohnraum wird mittlerweile sehr stark für die Unterbringung von Flüchtlingen benötigt. Mit einer kreisweit getragenen Strategie und Einrichtung könnte dieser großen Aufgabe Rechnung getragen werden. An einer Kreiswohnbaugesellschaft könnten neben dem Landkreis Ravensburg auch interessierte Städte und Gemeinden sowie sonstige Träger beteiligt werden. In vielen Landkreisen gibt es erfolgreiche Kreisbaugesellschaften, die vor allem in den Städten und Gemeinden aktiv sind, die einen angespannten Wohnungsmarkt haben. Wir sind uns sicher, dass eine Einrichtung im Landkreis Ravensburg für den Wohnungsbau positive Ergebnisse bringen könnte. Eine vertiefende Auseinandersetzung mit diesem Thema sollte vor einer abschließenden Entscheidung in den Ausschüssen des Kreistags (Verwaltungsausschuss und Sozialausschuss) erfolgen.


Clemens Moll, Bürgermeister


Michael Lang, Oberbürgermeister